



UNAS 800 PERSONAS ABARROTARON LA CARPA PARA DISFRUTAR DEL GRAN FESTIVAL CARNAVALESCO

El público también llenó el aforo en la fase preliminar celebrada el martes, en la que se eligieron a las agrupaciones locales que participaron junto con las gaditanas en este Gran Festival

El Gran Festival Carnavalesco celebrado en la noche del jueves día 7 de febrero hizo disfrutar a todo el público presente en la carpa de la Plaza de la Cantero de una intensa noche de Carnaval en la que se pudieron escuchar coplas y repertorios de las agrupaciones locales que ganaron la fase preliminar del festival, así como de las agrupaciones gaditanas que actuaron en este certamen: “Los Bichos (fuerzas nasales)”, chirigota original de Manolo Santander; “La Banda del Capitán Veneno”, comparsa original de Juan Carlos Aragón y “Vueltecita gaditana (Comparsa Juvenil)”, chirigota original de Manolo Cornejo.

El buen ambiente y la afluencia de público que llegó a las 800 personas en ambas noches ha marcado este Festival de Carnaval, así como la fase preliminar que este año incorporaba como novedad la Delegación de Fiestas con la intención de que las agrupaciones locales participaran en un pequeño concurso pensado para seleccionar a las cuatro mejores y que fuesen éstas, las que tomaran parte junto a las agrupaciones venidas de Cádiz en el festival del jueves.

Así, de las once agrupaciones locales que se dieron cita en la noche del martes en la fase preliminar, el Jurado, integrado por un representante de cada una de las agrupaciones participantes, decidió otorgar el primer premio a la chirigota “El sorteo del niño”; mientras que el segundo premio de esta preliminar fue para la chirigota “Haciendo el camino por las Arenas”; y el tercer premio recayó en la comparsa femenina “El Paraíso”. Finalmente, el jurado acordó otorgar el cuarto premio de esta preliminar a la chirigota “Na má que baje me voy pal bar”.

En relación a los premios, cabe reseñar que desde la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento roteño, el responsable municipal Ismael Puyana anunció el aumento de los premios en metálico. De esta forma, los premios se vieron considerablemente reforzados, hasta el punto de que las cuantías se doblaron. Así, además de poder actuar en el Festival de Carnaval del jueves con las agrupaciones gaditanas, la agrupación local que se clasificó en primer lugar se llevó 400 euros, y la que quedó en el segundo puesto, 300 euros; mientras que las que quedaron en tercer y cuarto premio se llevaron 200 y 150 euros respectivamente.

Rota, 8 de febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es